

Sylvain Barrette

Né à Oka, Sylvain Barrette a grandi à Québec et détient des diplômes de Premier Prix en orgue et en clavecin respectivement des conservatoires de Québec et de Montréal. Également diplômé en musique de l'Université Concordia de Montréal et de la Hochschule für Musik de Vienne en Autriche, il a mérité le Second Prix aux concours internationaux d'orgue de Toulouse (France) 1983 et de Payerne (Suisse) 1984. Avant de revenir au pays où il a obtenu un diplôme en pédagogie, Sylvain Barrette a donné des concerts en Autriche, au Danemark, aux États-Unis, en France, Grande-Bretagne, Islande, Italie, Autriche et en Suisse.

Après avoir enseigné la musique dans des écoles primaires à Gatineau et à Québec pendant une longue carrière d'un quart de siècle, Sylvain Barrette a entrepris de s'impliquer activement en politique. Il a été candidat du Parti Québécois dans la circonscription électorale de Jean-Talon en 2018 et 2019.

Bénévole remarqué successivement au Centre multiethnique de Québec et dans un CHSLD pendant la crise du coronavirus, Sylvain Barrette a siégé au conseil d'administration au Concours de musique de la Capitale et à la Société pour les Arts en Milieux de Santé où il a participé à l'organisation d'événements-bénéfices au profit des résidents des milieux de santé.

Interprète original et homme de réflexion, Sylvain Barrette aime mettre en valeur ce que le Québec met à notre disposition, notamment le magnifique orgue de l'église St-Félix de Cap-Rouge.